



# 使命を果たした先になりたい私

**杉山 多由**

Tayu Sugiyama

税務職員

令和2年採用

富士税務署 徴収部門

## Q. 現在の仕事内容は?

私の所属している徴収部門では、期限までに納税のない方に対して納付相談や納付指導をするほか、差押えや捜索といった滞納整理を行っています。ときには厳しい言葉を受けることもありますが、それでも毅然とした態度を貫き、国税の適正かつ公平な徴収の実現を目指しています。

もし処理方針に悩むことがあれば、先輩や上司に相談しながら検討していきます。

また、処理困難事案や緊急事案には、部門全体で協力しながら取り組んでいきます。



## Q. 働いてみて感じた仕事の魅力は?

やりがいのある仕事であり、日々さまざまな経験ができるることは大きな魅力だと思います。多くの納税者と面接する機会があり、相談事務の経験を積むことで税法の知識やコミュニケーション能力も身に付きました。まだまだ学ぶべきことは多いですが、自分自身の成長を日々実感しています。これも魅力の一つといえるのではないでしょうか。

## Q. 今後の目標は?

私は専門学生時代に、卒業生から税務の職場について話を聞いたことをきっかけに、税務職員の道に進みました。中でも徴収部門に興味を持ち、納税に誠意がない方に対して毅然とした態度で対応し、国税債権の確保に貢献する姿こそ、なりたい私です。現在は税務署に勤務していますが、将来的には国税局で仕事をすることを目指しています。

国税局では大口・悪質事案を担当しており、これらの事案に関わることで徴収職員として、より成長できると思っています。まだまだ知識や経験が不足しているため、これからも真摯に仕事に向き合い、経験を積みながらスキルアップしていきたいです。



## メッセージ Message

税務職員には幅広い知識と強い使命感が求められ、大きな責任が伴います。そのため、研修では税法などの法律知識のほか、教養やマナーも学ぶことができます。配属後も、先輩や上司からアドバイスが受けられるので心配ありません。達成感が味わえる仕事をしてみたい方は、ぜひ国税の職場にチャレンジしてみてください。